



الشركة الوطنية لصناعة الكلورين المساهمة العامة المحدودة
NATIONAL CHLORINE INDUSTRIES CO. LTD.

ش ص ك / ٧١ / ٢٠٢٠

2020 / 8 / 17

السادة / هيئة الأوراق المالية المحترمين

تحية و طيبة و بعد

نعلمكم بموافقة معالي وزير الصناعة و التجارة بتاريخ 2020/8/12 على عقد اجتماع الهيئة العامة غير العادي و ذلك يوم الاربعاء الموافق 2020 / 8 / 26 في تمام الساعة الثانية عشرة ظهرا عن طريق وسيلة الاتصال المرني و الالكتروني (zoom) للنظر في جدول الاعمال المبينة ادناه :-

1 - مناقشة تحويل صفة الشركة من شركة مساهمة عامة الى شركة ذات مسؤولية محدودة .

و تفضلوا بقبول فائق الاحترام

المدير العام

محمد سميح الاسعد



هيئة الأوراق المالية
الدائرة الادارية / الديوان

٢٠٢٠ ب ١٨

الرقم التسلسلي ٤٤٤

الجهة المختصة ٤٤٤

هاتف : ٢ / ٣ / ٤٠٥٠٢٩١ - فاكس : ٤٠٥٠٢٣٨ - ص.ب ٣٧ - سحاب ١١٥١١ - عمان - الاردن

Tel. 4050291/2/3 - Fax 4050238 - E-mail: info@chlorine.com.jo - P.O.Box 37 - Sahab 11511 - Amman - Jordan

Website: www.chlorine.com.jo



الشركة الوطنية لصناعة الكلورين المساهمة العامة المحدودة
NATIONAL CHLORINE INDUSTRIES CO. LTD.

بورصة عمان
السيد سريان
١٩
٢٠٢٠

17/8/2020

NCI /272/ 2020

To: Jordan Securities Commission

Amman Stocky Exchange

We inform you of the approval of His Excellency the Minister of Industry and Trade on 8/12/2020 to hold an extraordinary General Assembly meeting on Wednesday 26/8/2020 at exactly twelve o'clock noon through the means of visual and electronic communication (zoom) to look at the agenda Shown below: -

- 1- Discussing the transfer of the company's status from a public shareholding company to a limited liability company.

With our respect and appreciation

National Chlorine Industries

G . M : Mohmmad AL Assad

